

おくりもの

阿南市社会福祉協議会へ

●金4万2874円

見能林町 翔カラオケ愛好会 代表 白濱和子様から第26回チャリティー歌謡ショー「あじさいの宴」におけるチャリティー募金を地域福祉事業活動資金としてご寄贈いただきました。ありがとうございました。

年金生活者支援給付金制度について

年金生活者支援給付金は、消費税率の引き上げ分を活用し、年金を含めても所得が低い方の生活を支援するために、年金に上乘せして支給するものです。

消費税率が現行の8%から10%に引き上げとなる10月1日から施行され、初回の支払いは(10月分、11月分)は12月中旬となります。

年金生活者支援給付金を受け取るには

①平成31年4月1日以前から老齢・障害・遺族基礎年金を受給し、支給要件を満たしている方には令和元年9月頃に日本年金機構から請求手続きに必要な書類が送付されます。同封の請求書を記入し、提出してください。

②平成31年4月2日以降に年金を受給しはじめた方は年金の請求手続きと併せて年金事務所または保険年金課で請求手続きをしてください。

問い合わせは 給付金専用ダイヤル(☎0570-0514

092)または保険年金課(☎22-11118)へ

稲刈り後の田の耕起について

～農家の皆さまへ～

稲刈り後の稲わらを田んぼに放置しておくと、大雨や台風時の雨水と共に水路に流れ込み、水路が詰まったり、漁港や漁場においては漁網に稲わらが詰まる被害などが発生し、関係者は大変困っています。

災害防止のため、残暑厳しい折りではありますが、稲刈り後は速やかにトラクターで耕耘していただけるようご協力をお願いします。

問い合わせは 農地整備課(☎22-11599)へ

市長通信

お元気ですか



阿南市長 岩浅嘉仁

～阿南の挑戦!! がん医療の進化と 市民の孤独解消にむけて～

お盆のある日、徳島新聞に日亜化学工業株式会社さんの広告が載っていました。その中に、「ふるさとで 感謝しつつ ものづくり」の一文を拝見し、同社の企業としての真髓と、郷土への強い思いを新たにしました。同社には、地域医療の充実をはじめ本市行政のさまざまな分野で多大なご貢献をいただいております。郷土の人々への崇高なお気持ちには感謝のほかありません。

8月初旬、寺嶋吉保・阿南医療センター緩和ケア内科部長、宮本良之・徳島大学工業会理事、そして私と幼なじみの同級生になりませんが、NPO法人AWAがん対策募金理事長の勢井啓介・森田技研工業代表取締役(ちなみに彼は3つのがんを克服しています)と会談いたしました。3氏から「子どもたちへのがん教育は、命の大切さや親への感謝の気持ちなどを見つめ直す良いきっかけとなる。親は子どもからの検診の勧めにより、早期発見につながることでより良い治療が受けられ、相乗効果として親子関係も良くなる」として、義務教育に

おけるがん教育の必要性について提言を受けました。国立がん研究センターは、2012年にがんと診断された患者の、3年後の生存率はがん全体で72・1%、また2009年から2010年の診断データでの5年間生存率は66・1%との発表をしました。数字的には道はるか、かもしれませんが、それ故にがん教育を今から始めなければならないと思います。

大きな課題のもう一点は、人々の孤独の解消についてです。イギリスでは、孤独がいかに個人の生活や社会に対し、影響を及ぼすかを調査し、今年1月に「孤独問題担当大臣」を設置しました。イギリス政府の見解では、孤独はすべての年齢層に関係し、友だちを作れない子ども、初めて子を持つ親、友人や家族に先立たれた高齢者といった人たちが、その孤独が慢性化すると健康被害となり、人とのコミュニケーションができなくなるところまで追い込まれてしまふ、とのこと。イギリス政府の資料によると、孤独は1日にタバコを15本吸ったのと同等の害を与え、雇用主には年間約3700億円、国家経済全体には約4・7兆円の損失を与えていると分析しています。

日本もこれからの時代は「孤独の克服」が大きな課題となり、政治の役割になると思います。阿南市には7025人の一人暮らしの方がいます。(平成27年国勢調査)まず、この阿南市から多世代交流施設を取り入れ、孤独の解消に取り組みたいと思います。